



Les outils et stratégies pour une éducation thérapeutique efficace de ces pathologies ont fait l'objet d'une rencontre le 21 avril 2022 à Yaoundé entre les professionnels de de Santé, les exposants et autres curieux.

Le 21 avril dernier, **Africa Business Center** a servi de prétexte aux organisateurs d'**Apero Santé** et leurs partenaires d'entretenir le public sur les jeux et enjeux liés à l'hypertension artérielle et au diabète, ainsi que l'éducation thérapeutique dans la prise en charge dans maladies non transmissibles.

Placé sous le thème « **Diabète et hypertension artérielle : outils et stratégies pour une éducation thérapeutique efficace** », l'évènement qui a débuté par l'exposition des laboratoires pharmaceutiques et autres partenaires, a permis aux professionnels de la santé présents de faire le tour des stands et d'échanger avec les différents exposants.



Avec un public de plus de 150 personnes, les intervenants ont exposé tour à tour sur les différents aspects liés aux maladies non-transmissibles dont l'hypertension artérielle, avant d'amorcer la phase d'échanges entre le panel et les autres professionnels de la santé invités.

L'objectif premier des travaux du 21 avril était de mettre en relief les meilleures stratégies et outils pour une éducation thérapeutique optimale sur le diabète et l'hypertension artérielle.

De mémoire, **Apéro santé** a été lancé en janvier 2021 et a clôturé ses activités de l'année par le salon national de santé Yaoundé Healthcare Week.

Le programme de cette année prévoit encore deux Apéro Santé et la clôture avec la 2<sup>e</sup> édition de Yaoundé Healthcare Week qui aura lieu du 27 au 29 octobre au Palais des Congrès de Yaoundé.